



La reconstruction se poursuit dans les Caraïbes



Der Wiederaufbau in Sint Maarten kommt voran. / La reconstruction se poursuit à Saint-Martin.
© Salvation Army IHQ / Droits limités

La saison des ouragans 2017 a été l'une des pires de l'histoire des Caraïbes. Sur place, l'Armée du Salut continue à aider.

Les ouragans de 2017 ont provoqué une gigantesque dévastation au Mexique, en Amérique centrale et dans le sud des États-Unis. Mais les dégâts les plus importants ont eu lieu dans certaines îles des Caraïbes.

Aide d'urgence

Des équipes d'aide en cas d'urgence de l'Armée du Salut ont été immédiatement dépêchées sur place, afin de soutenir les personnes touchées par la distribution de nourriture, l'organisation d'abris, de lits, de matelas. Des programmes de reconstruction ont ensuite été mis en place. Aujourd'hui, plus d'une demi-année après, l'Armée du Salut continue à soutenir la population locale.

Maisons, repas, bateaux de pêche

Sur les Îles Turques-et-Caïques, les enfants reçoivent des repas et des uniformes scolaires ; aux Bahamas les personnes touchées ont reçu des lits et de la literie ; en Dominique et à la Barbade, les gens ont reçu des articles de ménage. Des pêcheurs ont aussi pu reprendre leur travail grâce à de nouveaux bateaux et de nouveaux équipements. Les maisons sont réparées ou reconstruites.

Projets à long terme

L'Armée du Salut s'engage désormais dans des projets durables. Elle aide la population à laisser le passé derrière et à mieux se préparer aux futurs ouragans qui ne manqueront pas de frapper à nouveau.

Auteur

La Rédaction / Source : Salvation Army IHQ

Publié le

30.4.2018